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2017.02.15 小路正和後援会 会長 山口 登

http://koji-masakazu.com

［9/21～10/18］

９月議会では６月議会の手話言語条例に続き、自民党から議

員発議により２つもの条例案が提出され可決されました。

「ＡＥＤ使用及び心肺蘇生法条例」と「自転車の安全で適正な

利用促進条例」です。いずれも自民党県連のプロジェクトチー

ムで議論を重ねての発議でした。

また決算審査特別委員に選任され閉会後に「平成２７年度」の

決算を審議しました。

※気になる主な質疑案件

・ＡＥＤ使用及び心肺蘇生法促進条例（可決）

・自転車の安全で適正な利用促進条例（可決）

・保育士資格取得希望学生に対する支援

・手話言語条例に関する条例の啓発

・いちごの新品種「チーバベリー」と海苔の

新品種「ちばの輝き」について

・ちばアクアラインマラソン2016開催について

・スクールソーシャルワーカー、カウンセラーの派遣

・台風９号で被災した農林水産業に対する支援．．．etc

［11/25～12/20］

１２月議会では自身３回目の「一般質問」をさせていただきました。

議会中にオリンピックサーフィン会場が決まるというサプライズも

ありました。

６月９月議会に引き続きまたしても自民党からの発議により「子

どもを虐待から守る条例」が可決されました。

文教常任委員会も毎議会活発な議論がなされ、教科書選定の

問題、組体操や部活動の問題、定時制高校の給食問題など多

岐にわたりました。

※気になる主な質疑案件

・子どもを虐待から守る条例（可決）

・ＡＥＤ普及促進等基本計画について

・ユネスコ無形文化遺産（佐原の山車）

・北千葉道路有料道路化、早期直轄事業化

・九十九里の津波対策、浸食対策

・スポーツジュニア強化選手に対する支援．．．etc

小路正和事務所

決算審査特別委員会委員に選任されました！（10/31～12/1）

外房いすみ政策研究会発足！
この度、恩師である岩瀬俊隆先生

をはじめとする有志の皆様により、

小路正和をサポートする会として

「外房いすみ政策研究会」を設立

していただきました。皆様におかれま

しても、ご承知おきをお願いいたしま

す。また、パンフレットを同封いたしま

すので、趣旨にご賛同いただける場

合には是非、入会していただけたら

幸いです。よろしくお願い致します。

サーフィン競技釣ヶ崎海岸決定時の様子です！

小路正和後援会役員会を行いました！

≪千葉県知事選挙のお知らせ≫

告示3/9（木） ～ 投票日3/26（日）
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◎どんなことでも構いません、ご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡ください。

masakazu.com

TEL：0470-62-5802（FAX兼）〒298-0004 千葉県いすみ市大原8654

活動報告ダイジェスト
HP開設しました！ http://koji-masakazu.com

こちらのQRコードからもご覧になれます！！

前地方創生担当大臣

去る9/3（日）、勝浦いすみ青

年会議所ブロック大会の地

方創生フォーラムに講演に

いらっしゃいました。当日は

ご本人たっての希望でTVド

ラマで話題になった「いすみ

塩豚」を食べられ、地方創生についての貴重な講演をし

ていただきました。その後はいすみ鉄道の鳥塚亮社長と

対談し、石破先生の電車好きも相まって、大いに盛り上

がり有意義な時間となりました。

２年に一度、東京湾アクア

ライン周辺で行われるアク

アラインマラソンにハーフ

の部で参加しました。結果

は...ですが、沿道の皆さん

の温かい応援や、地元の

皆さんの心のこもったおも

てなしに感激しました！！

小学生の頃から小路県議と共に柔道場で汗を流し、大原

中学校柔道部のキャプテンを務めていた「吉野天成君」

が、８月に新潟県で行われた全国中学校柔道大会－７３

㎏級でチャンピオンになりました！！

これは大原中初の快

挙となり、地元にステ

キなニュースを届けて

くれました。写真は議

長室にて、真ん中の議

長の右が吉野君です。

が開催されています！おい

しい地だこを薄くスライスして

しゃぶしゃぶで食べることが

できます！その他にも様々

な特産物のブースがありま

すので、ぜひ一度、おいしい

いすみの幸を味わいにいら

してください！

2/25（土）14：30～

大原文化センターにて、

外房いすみ政策研究

会設立記念パネルディ

スカッションを開催しま

す。予約不要、全席自

由席となりますので、ど

なたでも豪華パネラー

陣の「想い」を、聞きに

きませんか。お待ちし

ております。

オリンピック開催に向けて、『房総海の幸』を日本遺産に申

請というビッグニュースが舞い込みました！この房総海の

幸には食のほかに、大原はだか祭りを含む、海の幸と結び
ついた歴史や文化など

がたくさん含まれており、

海に囲まれた千葉県の

２７市町村を丸ごと日本

遺産にしようという大々

的な取り組みです！！

毎週日曜日、大原漁港にて行われている「港

の朝市」では、３月１９日まで「たこしゃぶ祭り」


